

## “I RALLY FOTOGRÁFICO MEMORIAL ANTONIO MORENO”

La Asociación Fotográfica Fotógrafos Rioja Alta (**FOTORA**) convoca el **Primer Rally Fotográfico** que se realizará el **sábado 07 de junio de 2025**, con motivo del evento **I NOCTURNA DE ATLETISMO – MEMORIAL ANTONIO MORENO** (ver el programa completo en <https://www.lariojaatletismo.com/>) que se celebrará en la **pista de atletismo del CTD Adarraga - Camino de las Norias s/n. 26006 Logroño**

El Rally se llevará a cabo de acuerdo con las siguientes:

### **BASES**

#### **1ª.- TEMA E INSCRIPCIONES**

El rally consistirá en la toma de fotografías sobre **todas las actividades (no sólo deportivas) que se desarrollen en el evento** y durante el periodo de **17:00h a 20:30h**.

Para participar se deberá realizar una **inscripción previa** accediendo a la web <https://www.fotora.org/>, y cumplimentando el correspondiente formulario, el periodo de inscripción se **iniciará el 22 de mayo y finalizará el día 5 de junio a las 24:00 horas**, debido a que las actividades se desarrollan dentro de un recinto deportivo con actividades en marcha, la inscripción quedará **limitada a 30 participantes** como máximo. La **inscripción es gratuita**.

#### **2ª.- MECÁNICA PARTICIPACIÓN**

A las **16:45 horas del día 07 de junio**, los fotógrafos inscritos deberán **presentarse** a la organización (se identificará ubicación) para recibir la **acreditación e información complementaria**, **es obligatorio registrarse para iniciar la participación**, se darán instrucciones sobre la movilidad por las instalaciones para garantizar la seguridad tanto de los atletas, público y los propios participantes. En el enlace facilitado está el programa de las pruebas deportivas y otros actos.

La participación será sólo con cámara fotográfica digital, no pudiendo participar con otros dispositivos (Teléfonos, Tabletas o cámaras analógicas). Se recomienda que la tarjeta de memoria **esté vacía al comenzar el rally**, así como controlar que la fecha y hora en la cámara estén correctas.

Las fotos se realizarán con la máxima calidad permitida por la cámara, siempre **en formato JPEG** (se pueden obtener también en formato RAW, pero **únicamente se descargarán las JPEG**. Se podrán presentar un **máximo de 3 fotografías por autor**.

Cuando los participantes den por finalizada su participación (**se admitirán imágenes desde las 19:00h hasta el límite a las 20:30h**). Se dispondrán de ordenadores portátiles (3 unidades) para facilitar el visionado de sus fotografías y seleccionar las 3 que consideren oportunas que se guardarán en una carpeta y serán las que se presenten al jurado, las tarjetas se devolverán de inmediato a cada participante después de copiar las 3 imágenes seleccionadas. En caso de usar los ordenadores portátiles facilitados, sólo se utilizarán para facilitar el visionado y selección de las imágenes, pero estas no se podrán manipular, las fotografías podrán ser en color y/o blanco y negro, de acuerdo con los ajustes de la cámara, sólo desde la organización podrán (si procede) añadir algún dígito o código al nombre del archivo de la imagen. Aunque se dispondrán de varios lectores, en caso de que la cámara tenga una tarjeta que no sea SD, es recomendable **que cada usuario traiga un lector adecuado para su tarjeta y con conexión USB**.

### **3ª.- JURADO - PROCESO VOTACIÓN- DERECHOS**

Una vez se disponga de las 3 imágenes seleccionadas de cada participante, la organización creará una carpeta con todas ellas garantizando el anonimato de estas y además se dispondrán en orden aleatorio para que el jurado las visualice.

FOTORA designará un **jurado** compuesto por **3 miembros** para realizar la selección “in situ” de las **3 fotografías ganadoras**, el jurado efectuará la votación a través de los ordenadores portátiles instalados entre las 20,30h y las 21:30h la decisión del jurado será inapelable y sus veredictos quedarán reflejados en el acta correspondiente.

Los derechos de autor de las fotografías premiadas y/o seleccionadas para una posible Exposición futura, siempre seguirán estando en posesión de este. Las fotografías seleccionadas podrán ser objeto de utilización por los organizadores como vehículo de promoción de actividades realizadas por FOTORA o LA RIOJA ATLETISMO. Siempre se citarán los nombres de los autores de las obras utilizadas para tal fin y se entiende que al aceptar estas bases dan su consentimiento para ello.

El hecho de inscribirse y participar en el rally implica la aceptación íntegra de las presentes bases.

### **4ª.- PREMIOS - ENTREGA**

#### **PREMIOS:**

- Premio de **250€** + Trofeo al **Primer clasificado**
- Premio de **150€** + Trofeo al **Segundo clasificado**
- Premio de **100€** + Trofeo al **Tercer clasificado**

Los premios no son acumulativos, recibiendo **un solo premio por autor**.

Al recibir el soporte de la Federación Riojana de Fotografía (**FRF**), si alguno de los ganadores es Federado, recibirá 1 punto por cada obra premiada para las distinciones de la **FRF**.

El **fallo del jurado y entrega de premios** (excepto el pago, ver nota 1) será el mismo día **07 de junio de 2025 sobre las 22h**. Se proyectarán las imágenes ganadoras y participantes en una pantalla instalada al efecto. También se informará a todos los participantes mediante correo electrónico de los resultados

*Nota 1.- Los ganadores deberán remitir al mail [info@lariojaatletismo.com](mailto:info@lariojaatletismo.com) antes del 15 de junio, la siguiente documentación: DNI/NIE o pasaporte y el formulario SEPA, en caso de no remitir la documentación perderán el derecho a dicho premio. Una vez reciba toda documentación se emitirá un recibo detallado del premio, con su correspondiente retención de IRPF. El pago de los premios se realizará mediante transferencia bancaria no más tarde de 15 días una vez recibida la documentación.*

NOTA: La organización (FOTORA) dispone de un seguro de RC para cubrir posibles contingencias, de la actividad. En caso de daños personales o materiales de los concursantes, estos deberán disponer de su seguro individual.

**Nájera, a 15 de mayo de 2025**